
平成27年第１回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1　疑惑の入札

2　空き家対策

3　トレイルランニングレース

4　安心安全のまちづくり（防犯カメラ）防犯のハイテク化

5　修善寺郷土資料館の展示物はどうなりますか

6　学力テストの取組み

1　人口減少対策について

2　天城ミュージアムの入場料の行方について

1　広域一般廃棄物処理施設計画案について

2　ふるさと納税推進で活性化する地域づくり協議会

1　修善寺駅舎等改善の取り組みについて

2　修善寺駅前交通渋滞緩和策について

3　橘保育園跡地活用の方策について

4　福祉・介護・医療等の将来像について

5　虐待防止の取り組みの現状について

6　過去の質疑に対する検討課題の進捗状況について

1　「地方創生」に向けて地方版総合戦略への伊豆市の取り組み方について

2　光ファイバー網環境整備について

1　成年後見制度の充実と利用

2　認知症予防対策とサポーター養成

1　小中一貫を伊豆市の教育制度に移行するのですか。小中一貫制度から見
た時、３中学校を１校は何のためですか。

2　住民自治機能の再生を目指したまちづくりを

8 7.青木　靖
　伊豆市の新しいまちづくりにおける「周辺地域」と「集落中心拠点」等の
イメージ（将来像）

7 16.木村　建一

4 2.三田　忠男

5 4.山下　尚之

6 7.大川　明芳

1 14.森　良雄

2 10.西島　信也

3 9.小長谷　順二



平成27年第２回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

1　疑惑の入札

2　空き家対策

3　トレイルランニングレース

4　安心安全のまちづくり（防犯カメラ）防犯のハイテク化

5　有害鳥獣の捕獲について

6　修善寺郷土資料館の展示物はどうなりますか

7　教育のＩＣＴ化

1　工事完成の待たれる湯川橋の歩道のみ先行使用について

2　シカ肉を給食に採用することについて

3 10.西島　信也 　新中学校建設問題と文教ガーデンシティ構想について

1　「誰もが健康で安心して暮らせるまち」伊豆市です。と宣言できるため
に、必要な施策の推進を

2　生活・林道の道路網の整備の推進をいかに図るか

3　アユ釣り客のおもてなしの充実策について

5 4.山下　尚之 　Ｈ27年度一般会計予算に対する各部の重点施策について

1　空き家対策と空き家活用について

2　地域資源の掘り起しと活用について

1　品確法と建設業法等の所謂、担い手三法の改正への対応

2　伊豆市への移住受入れ・就業支援・住居提供・子育支援の一体化事業に
ついて

1　３中学校を１校にする再編統合計画は、住民の理解を得るというプロセ
スを大事にすべきです。

2　土肥の小中一貫教育体制を、全市的に広げる検討はしないのですか。

3　地域づくりにおける中学校をどう位置付けていますか。

4　新ごみ処理施設基本計画に、余熱利用計画を新たに加える必要性は。

1　「中長期財政シミュレーション」と職員数の関係について

2　新教育委員会制度における伊豆市の教育について

1　奨学金返還の一部補助制度について

2　し尿・浄化槽汚泥収集料金について

8 16.木村　建一

9 3.小長谷朗夫

10 1.永岡　康司

4 2.三田　忠男

6 9.小長谷順二

7 6.青木　靖

1 14.森　良雄

2 13.室野　英子



平成27年第３回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

1　合併の効果の現状認識について伺います。

2　今後の中伊豆地区活性化の取り組みを具体的に伺います。

3　市民との協働の窓口としての支所機能の充実を

1　疑惑の入札

2　空き家対策（特定空き家）

3　トレイルランニングレース

4　安心安全のまちづくり（防犯カメラ）防犯のハイテク化

5　電気柵

6　いじめ対策は大丈夫ですか

7　給食にシカ肉を出しますか

1　収穫祭開催中止の理由

2　パールタウン内の幹線道路の管理について

3　新中学校の校地は、修善寺中では不都合か

1　地域おこし協力隊について

2　地域づくり協議会設立支援と設立後の活動収入について

1　伊豆市内の電気柵は安全ですか

2　伊豆市のふるさと納税制度の現状について

1　住民主権「中学校再編・統合」問題に実践する取り組みを
　求めます。

2　市民の暮らしと人権を守る市長の役割と権限にてらして、
　「安全保障関連法案」をどう見ていますか。

3　少子化対策の重点項目の１つ「保育園・認定こども園」の
　保育料は？

4　伊豆市清掃センターの業務委託は、地元優遇策を取り入れ
　ましたか

1　伊豆市を描く、今後の取組み

2　おもてなしセミナーを活用

1　鳥獣害対策用電気柵感電事故について

2　伊豆市の少子化対策について

1　伊豆市都市計画マスタープランについて

2　ジオパークに向けての取り組みについて

3　地域おこし協力隊について

1　市民が信頼する市役所像の模索

2　文化財保護の重要性

1　5年後、10年後の伊豆市の姿

2　伊豆市のBCP（事業継続計画）

3 10.西島　信也

4 9.小長谷順二

1 2.三田　忠男

2 14.森　良雄

7 7.大川　明芳

8 1．永岡　康司

5 8.梅原　正次

6 16.木村　建一

11 6.青木　　靖

9 5.山田　元康

10 3.小長谷朗夫



平成27年第４回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

1　特別に配慮を必要とする児童・生徒の就学支援の在り方について

2　下水道事業の在り方について

3　伊豆市の公共用地の設置目的の変更と有効活用について

1　疑惑の入札

2　世界ジオパークは何処へ

3　トレイルランニングレース

4　安心安全のまちづくり（防犯カメラ）防犯灯の増設　防犯のハイテク化

5　駅の広場が暗いようです

6　杭問題

7　いじめ対策は大丈夫ですか

8　学力テスト

1　収穫祭の開催方法変更で、行政は何を狙っていますか
2　まち・ひと・仕事総合戦略「邑のにぎわい創生」に向けて支所の役割重
視を
3　新中学校の特徴はなんでしょう

1　Ｕターンの促進について

2　収穫祭事業について

5 6.青木　靖 　重要事業の計画等の説明のあり方

1　薬物乱用防止に向けた取組み

2　農業後継者対策

1　サイクルメッカとはどのような団体か

2　新中学校をなぜ日向に建設するのか

3　天城、中伊豆はなぜ小中一貫校ではないのか

8 4.山下　尚之 　伊豆市コンパクトタウン＆ネットワーク構想について

9 3.小長谷　朗夫 　児童生徒を取り巻く諸問題と来年度への改善点

4 9.小長谷　順二

6 7.大川　明芳

7 10.西島　信也

1 2.三田　忠男

2 14.森　良雄

3 16.木村　建一


